

進んで学ぶ子 思いやりのある子 元気な子

令和 3年 12月 27日号

編集発行/足立区立中川北小学校 PTA 広報部

121-0052 東京都足立区六木1-6-10

Tel 03-3620-3831 Fax 03-3620-3832

HP <https://www.adachi.ed.jp/adnaki/>

あしはら

創立50周年記念 おめでとうございます

創立50周年
記念式典
足立区立中川北小学校

【創立 50 周年児童記念式】



12月4日、1時間目に体育館で在校生向けの式が行われました。コロナ対策のため、体育館には6年生のみの参列で1年生から5年生は教室にてリモート形式でした。

体育館では6年生が国歌や区歌を斉唱し、その後に校長先生や周年実行委員長の石上さんのお話を聞いていました。式は児童代表の言葉、記念品贈呈、くす玉開きなどが行われ、最後に校歌を歌って閉会となりました。

前日や当日の朝にもリハーサルを行っていた6年生。本番も起立や礼、歌、どれもしっかりと揃っていました。厳粛な式に立ち会えたことに、どの顔にも感慨深い表情が浮かんでいました。

教室での参加となった1年生から5年生はリモート形式でしたが、号令にあわせて礼をしたり校歌などを歌ったりしました。子どもたちにとって節目の年の記念式はとてもいい思い出になりました。



配布されたもの

- ・50周年記念リーフレット
- ・クリアファイル
(校庭での全校児童ドローン撮影)
- ・紅白まんじゅう



【創立 50 周年記念式典】



晴天のなか、足立区長はじめ、ゆかりのあるご来賓の方々を迎えて 50 周年記念式典が行われました。

冒頭、今と昔の学校生活を記録した動画「未来に向かって」の上映がありました。舞台上の大スクリーンに音楽とともにいろいろな世代の子どもたちの生き生きとした姿・町の様子の移り変わりが映し出されました。時代は違えど、今と昔の子どもたちの、弾ける笑顔はかわりません。

開会の辞のあとの国歌斉唱・区歌斉唱。コロナ禍ということもあり、子ども達の歌声は録音でした。静寂な雰囲気の中、元気な歌声が体育館に響きました。

ご来賓の祝辞では足立区長が、中川北小学校が読書に力を入れていることにふれ、「過去にもいろいろな学校の周年記念に参加しましたが、周年記念事業で図書室をリニューアルした学校は中川北小学校だけです」と感心されていました。

感謝状は、歴代校長・PTA 会長、子供たちがお世話になっている地域の方 3 名に贈呈されました。地域の方 3 名は、宇佐美農園の宇佐美一彦様、毎朝交差点に立ち子供たちを見守ってくださっている菊池孝子様、開かれた学校づくり協議会土曜事業「切り絵教室」講師の稲葉イトエ様です。子ども達が元気に伸び伸び成長できるのは、地域の方々の努力で作られた環境があるからです。

中川北小学校の歴史を物語っているような、厳かで重厚な式典でした。



【前日準備の様子】



創立50周年記念式典の前日にPTA本部役員たちが、会場の準備をしました。まずは全員で体育館の掃除です。パイプ椅子やステージの階段など、体育館の隅々まで丁寧に拭き掃除をしました。もちろん控室もしっかりと整えます。

その後、先生方も合流して校内の準備を進めました。廊下に案内の矢印を貼ったりクロークの札を作ったり、細かな作業も気が抜けません。

式典の成功のために、本部役員と先生方が一丸となって念入りに下準備を行いました。



【後記】

今年、創立50周年を迎えた中川北小学校。地域の方々に支えられ、幾世代もの子どもたちや先生方が歴史を歩んできました。長い年月の間には笑ったことも喜んだことも、泣いたことも怒ったこともあったでしょう。子どもたちはみんな、それぞれの思いを胸に巣立っていきました。今回の式典により、子どもたちの小さな一歩がこれまでの歴史を支え、そしてこれからの中川北小学校を作っているのだということを広報一同感じました。そしてこれからも中川北小学校は、未来へと進んでいくことも。

